

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 19 de Septiembre de 2024

¡60 MIL PESOS, SALARIO PROMEDIO EN EL CONGRESO DEL ESTADO!

MEXICALI.- Para reparar los daños ocasionados a la imagen del Congreso del Estado, por el ahora ex director administrativo del Congreso del Estado, VÍCTOR "El Loco" NAVARRO -por cierto ya conocido por algunos como "El Loco Cariñoso"- y por el infumable diputado presidente de la Junta de Coordinación Política, JUAN MANUEL MOLINA GARCÍA, es tiempo de que desde el edificio ubicado frente a la Cámara de Diputados, es decir, desde el Poder Ejecutivo, alguien "recomiende" una limpia general, sobre todo de tantos zánganos, máxime que estos 2 "manotas" agandallaron al inicio de esta legislatura por lo menos 5 direcciones que repartieron entre sus incondicionales, entre ellas la de Recursos Humanos.

De acuerdo con documentos en poder de esta columna, cada año se destina a cada diputado un presupuesto de 7.5 millones de pesos, para que lo ejerzan en los 12 meses. Sin embargo, con corte a junio de este 2024, es decir, en 6 meses, NAVARRO gastó más de 4 millones. ¿Cómo le hizo?

Para el mismo junio de este año, la mayoría de los diputados había ejercido entre 2 y 3 millones de pesos.

¿Por qué tan marcada diferencia entre lo gastado por NAVARRO y casi todos los demás diputados? De los dejamos de tarea. Por otra parte, no tardan en incorporarse a sus plazas de base en el Congreso del Estado, varios funcionarios que le rinden culto al "diablo", para más señas a FERNANDO CASTRO TRENTI, mismos que se fueron a Tijuana a ayudarle a "gobernar" a la presidenta municipal de Tijuana, MONTSE-RRAT CABALLERO, es decir, están por cumplir 3 años allá.

De esa manera, el 1 de octubre, tienen que regresar a tierras cachanillas e incorporarse a sus labores en el Congreso, el toda- vía oficial mayor del XXIV Ayuntamiento de Tijuana, MARCELO MACHAIN SERVÍN, ÁLVARO PLUMEDA RAMOS, BENJAMÍN BAUTISTA ORTEGA, RAYMUNDO VEGA ANDRADE, ISRAEL MONGE FAVELA y RICARDO ANTONIO ADAME GONZÁLEZ, cuyos sueldos mensuales en el Poder Legislativo oscilan entre 70 mil y 80 mil pesos al mes. ¡Verídico!

Para que se den una idea de cómo al Congreso del Estado lo han convertido, por los apetitosos sueldos, en "paraíso" para laborar, si se divide su presupuesto anual entre su número de



¡12 MIL MUJERES ATENDIDAS EN EL CEJUM DE BAJA CALIFORNIA!
Durante la gestión de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, a través de los Centros de Justicia para las Mujeres del Estado de Baja California (CEJUM), se ha brindado atención a 12 mil mujeres, incluyendo niñas y adolescentes en la entidad, ofreciendo asesoramiento y empoderamiento para todas. Además, se han otorgado más de 60 mil servicios.

MARINA DEL PILAR indicó que se incrementó un 350% el presupuesto de los centros, lo que ha permitido satisfacer la demanda de servicios.



"trabajadores" aunque la mayoría solo están como adornos en los escritorios o son "aviadores", el promedio del salario es de 60 mil pesos mensuales POR CABEZA. ¡No te acabes presupuesto!

(Va un ejemplo: Hay una mujer, esposa de un ex diputado y ex presidente estatal del PAN, que cobra más de 60 mil pesos al mes y tiene más de 15 años sin presentarse a trabajar.) ¡Verídico!

¡Seguiremos informando!

Argumentando problemas de salud "que requieren su atención", la licenciada SOFÍA LÓPEZ PERAZA, presentó a la presidenta estatal del PRI, LUPITA GUTIÉRREZ FREGOSO, su renuncia con carácter de irrevocable a la presidencia del Comité Municipal del partido tricolor de Ensenada.

Con mucha categoría, la licenciada LÓPEZ PERAZA agradece a la lideresa estatal "la confianza depositada en mi persona para llevar dicha encomienda, la cual he llevado con mucha dedicación y esmero".

Concluyó la carta renuncia, así:

"De igual forma, tenga la seguridad que seguiré apoyando trabajando en pro de nuestro Partido Revolucionario Institucional".



RENunció a la DIRIGENCIA DEL PRI DE ESENADA Por motivos de salud, SOFÍA LÓPEZ PERAZA, renunció a la presidencia del Comité Municipal del PRI de Ensenada. La suple el ingeniero REYES FRANCO.

Entra el relevo de la licenciada LÓPEZ PERAZA, el líder cenicista REYES FRANCO, en tanto que MIRIAM GONZÁLEZ, hija de LUIS GONZÁLEZ RUIZ, asumió la Secretaría General.

En un agradable y fresca tarde anticipada de otoño, la alcaldesa NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ y el Director del FEX (Ferias y Exposiciones) ISMAEL CASTRO, anunciaron oficialmente el programa de las tradicionales Fiestas del Sol 2024 que tendrán lugar del 27 del presente mes al 13 de octubre, con una serie de innovaciones que las auguran como "las más chulas" de todas, desde que se iniciaron en 1976.

En el marco de una Conferencia de prensa ofrecida frente a un iluminado y vistoso recinto denominado "Hacienda del Norte" que fue inaugurado por la presidenta municipal, donde habrá eventos culturales, artísticos y sociales, la alcaldesa presentó a la niña ANDREA ISABEL GARCÍA, como "La Embajadora de Las Fiestas del Sol 2024".

NORMA puntualizó que cada año se busca, sin afanes lucrativos, abrir nuevos espacios y espectáculos dentro del contexto artístico y cultural de Las Fiestas del Sol, para un mejor disfrute y solaz esparcimiento no solo de las familias mexicalenses, sino también de quienes las visitan provenientes de otras partes del estado y del país. "Cada año -dijo- buscamos presentar unas Fiestas del Sol para todos, por lo que adicionalmente de nuestras tradicionales actividades promovemos nuevos pabellones inspirados en nuestra cultura, promoviendo al mismo que la recreación y la diversión familiar, lo mismo a nuevos emprendedores comprometidos con ellos mismos y con la tierra a la que pertenecen".

También estuvieron patrocinadores y expositores. Se confirmó que el costo de entrada será de 60 pesos para adultos, mientras que el acceso de niños menores de 60 años en adelante, será gratuito, respetándose la entrada gratis al público en general los días lunes. Cuando se preguntó a la alcaldesa si no habría ninguna prohibición para la presencia y participación dentro de Las Fiestas del Sol de grupos representativos de la Comunidad LGBT, descartó de manera categórica dicha posibilidad, "porque -sugirió- para casos como estos, el verbo "prohibir", no me gusta".

¡Toma paloma!



Por RAFAEL MENDOZA MADRID

Las Memorias del Nácori

La diferencia entre 2 reporteros pobres y un empresario rico

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

En esta ocasión no voy hablar de diferencias sociales porque ni las entiendo, aunque las respeto, sino que, más bien me referiré específicamente a las diferencias existentes entre una moneda de valor y peso mayor a la de una más liviana y de peso insignificante. Una diferencia que, por lógica natural, define y marca ventajas. Esa ventaja quedó de manifiesto cuando en cierta ocasión, hace ya algunos decadas, encontramos en misión de trabajo en un campo de práctica de tiro de la Policía Judicial del Estado, allá por los rumbos de la carretera al aeropuerto con la presencia del Gobernador en turno, en un descanso, se nos ocurrió a RAFAEL el "Güero" PÉREZ LIMÓN y al suscrito, retar al adinerado Industrial Mexicalense Don EDUARDO MANUEL "El Negro" MARTÍNEZ PALOMERA, a una competencia del tiro a la rayuela. Pero que sea una competencia pareja porque ya conozco sus mañas y tretas, nos advirtió con su inseparable puro en la boca, el "pobre e inofensivo" empresario que no dejaba de dudar de nuestra honestidad en el juego de apuestas de honor. El propio Don Eduardo fue quien puso las reglas del juego, fijando las distancias entre una raya y la otra a través de sus trancos largos y golpeados. De nada sirvieron nuestros reclamos de que estaba muy distante una raya de la otra". Este es juego de hombres y no de niñas", nos recalco, ya molesto. En eso, el Güero PÉREZ LIMÓN, con una risita nerviosa. me dice: "Total tocayo, qué nos puede hacer, cuando estoy seguro que nunca en su vida, por ser empresario ha jugado a la rayuela". Grande fue nuestra sorpresa cuando el retado sacó de la bolsa de su pantalón una moneda de plata de un peso con la figura de Morelos, en tanto que nosotros, los retadores, con miles de dificultades logramos encontrar en nuestros modestos bolsillos, dos o tres monedas de 20 centavos de material de cobre. Le pedimos entonces a Don EDUARDO que nos prestara un peso igual al suyo para estar en igualdad de circunstancias contestándonos: "Claro que, por supuesto que no, porque ya no los vuelvo a ver". Y allí empezó nuestra debacle, cuando nuestras pequeñas monedas, por su bajo peso, ni siquiera se acercaban, a una distancia de un metro a la raya, mientras que la moneda de un peso de nuestro competidor en cada tiro caía en medio de la misma, dándonos una lección que todavía recordamos, aunque nos quedó el orgullo de habernos enfrentado a un poderoso, sin miedo a las consecuencias de las diferencias monetarias. Es más, existen fotos que atestiguan este histórico enfrentamiento entre dos pobres y un rico.



LAS FIESTAS DEL SOL SERÁN MAS CHULAS QUE NUNCA: NORMA BUSTAMANTE

En las Fiestas del Sol que se realizarán del 27 de septiembre al 13 de octubre habrá una serie de innovaciones, informó la presidenta municipal de Mexicali, NORMA BUSTAMANTE. "Las Fiestas del Sol 2024 serán más chulas que nunca", dijo. La alcaldesa presentó a la niña ANDREA ISABEL GARCÍA, como "La Embajadora de Las Fiestas del Sol 2024".



Por Alfredo Mendoza R.

Secretaría de Desarrollo Económico y la Dirección Municipal de Pesca.

A días de iniciar su gestión, AGATÓN está en lo dicho y trabaja para incorporar a la estructura administrativa ambas dependencias.

Para la primera y de manera extraoficial,



RICARDO MEDINA y CLAUDIA AGATÓN. Si la alcaldesa electa da vida a la Dirección de Pesca Municipal, el ex legislador podría ser el funcionario que despache como titular.



cial, se menciona el nombre de CARLOS IBARRA AGUIAR como posible titular.

De concretarse su creación, la Secretaría de Desarrollo Económico asumiría las funciones de algunas dependencias, como la actual Dirección de Promoción Económica y la Dirección de Alcoholes, Comercio y Espectáculos.

AGATÓN MUÑOZ considera necesario que el gobierno municipal dis ponga de una instancia que no sólo



Aunque hay voces que lo ubican en cargo relevante en un municipio de BCS, ISAÍAS BERTIN SANDOVAL prepara su arribo al Cabildo que viene. Que no será un regidor del montón, anticipó.

sea receptora de trámites, sino promotora del desarrollo económico.

En el caso de la pretendida Dirección Municipal de Pesca, se trató de un compromiso que la alcaldesa electa hizo a participantes del sector social.

Si termina por nacer, por germinar, esta dirección tendría en RICARDO MEDINA FIERRO a su posible titular.

MEDINA incluye en su currículum una gestión como diputado federal, al entrar en relevo del profesor GILBERTO HIRATA CHICO, y actualmente mantiene una participación activa con agrupaciones de pescadores.

Las promesas, y más en política, son como hojarasca que se lleva el viento.

Y si no que le pregunten al maestro JUAN EUGENIO CARPIO ASCENSIO.

Primero, lo grillaron al interior del gobierno estatal para obligarlo a renunciar a la dirección general del COBACH. Hasta sus amigos a los que tanto protegió terminaron por darle la espalda.

Luego, llegados los tiempos electorales, "le pidieron" reforzar la propuesta de Fuerza por México (FXM) encabezando la candidatura a diputado local por el XVII.

Pero no tardó mucho para que le dijeran que siempre no, que le tenían otra encomienda. Y así apareció en la elección como aspirante suplente a la Sindicatura por la alianza FXM-Morena.

Ahora, pasados los tiempos de campaña, es momento que al también consejero estatal del partido guinda no lo pelan. En nada y para nada!

Empero, persona de fe que soy, supongo se trata de un olvido mo-

mentáneo en el que está inmerso el maestro CARPIO. Eso ha de ser.

Y es que no doy crédito a las voces que dicen que los ARREGUI son malagradecidos.

¿Podría el ahora regidor electo por el PT, ISAÍAS BERTIN SANDOVAL, solicitar licencia al cargo para asumir una encomienda de peso en un municipio del vecino estado de BCS?

Suena difícil pero es una posibilidad que se maneja, sobre todo porque un familiar del edil electo protestará en los próximos como alcalde por aquellos paradisíacos lugares del planeta.

Lo cierto hasta el momento, que no quiere decir que no ocurra otra cosa de aquí al 01 de octubre, es que BERTIN SANDOVAL alista su arribo al Cabildo.



JUAN EUGENIO CARPIO ASCENSIO. ¿Lo dejarán con la carabina al hombro?